

"Manos limpias salvan vidas" es el nombre de la Casa Abierta que el Servicio de Control de Infecciones del Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, desarrollará este lunes, 5 de mayo de 08h00 a 12h00 en la Plazoleta del Hospital.

Médicos y enfermeras estarán distribuidos en los stand de las diferentes áreas que intervienen en esta casa abierta que busca concienciar a la comunidad sobre la importancia de la higiene de manos para la prevención de enfermedades y de infecciones intrahospitalarias, que son producidas por la poca frecuencia o el incorrecto lavado de manos.

Además, de 10h30 a 11h30 se ha previsto una mesa redonda con el tema "Importancia médico legal de la higiene de manos en la prevención de infecciones asociadas a los cuidados de salud" en la que participarán el Dr. Gonzalo Sánchez, médico coordinador de la Unidad de Cuidados Intensivos, Dr. Alfonso Tafur, Jefe de medicina, Ab. Joffre Ramírez, Docente de la Universidad Católica Santiago de Guayaquil, Lic. Shirley Castro, enfermera y el Dr. Federico Cabrera, Médico epidemiólogo del hospital.

Todos podemos contribuir a mejorar la salud, con sólo lavarse las manos.